

ANNALES de L'ASSOCIATION des PRETRES-ADORATEURS
XVIème année No. 4. Montréal Avril 1913.

Raisons et Pratique

(de la)

Communion fréquente.

Lettre Pastorale de Monseigneur O. E. Mathieu, Evêque de Régina.

Nous sommes heureux de publier ici la belle Lettre pastorale que Monseigneur l'Evêque de Régina vient d'adresser à ses diocésains. Elle pourra servir de thème à une excellente instruction sur la Communion.

I

Bien chers collaborateurs,

Nous croyons devoir vous envoyer un mandement que vous lirez à vos fidèles au commencement du carême. Notre intention est de vous aider à atteindre le but que notre bien-aimé Pie X signale aux pasteurs des âmes dans l'Eglise dont il est le chef vénéré et glorieux.

Nous savons que vos cœurs tressaillent de joie en voyant le dévouement à la Sainte Eucharistie fleurir de nos jours et briller d'un nouvel éclat.

Vous le comprenez tous, de même que notre vie entière doit être ordonnée vers la possession de Dieu dans le ciel, de même sur la terre tout doit être ordonné vers l'Eucharistie.

Vous avez le zèle du culte eucharistique et, à cause de cela, vous ne vous contentez pas de prodiguer au Saint Sacrement les hommages de votre piété personnelle; vous voulez que votre dévotion se communique et qu'elle embrase les cœurs de tous vos fidèles "Accendat ardor proximos."

Que ce sentiment continue à remplir vos cœurs. Seul il est capable d'amener les chrétiens à être assidus à la Table Sainte, le prêtre selon le cœur de Dieu, le confesseur rempli de l'esprit de Jésus et revêtant, dans l'exer-

DON

DE

M. JOSEPH BRUCHESI

